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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　12：28　１．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……我等の生業

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　12：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 　　※第４四半期皆出席の発表（出席委員会）

	 10．委員会報告

	 11．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（７／15）……休　会（法定休日）

	 　（７／22）……

	 　　新入会員アワー　磯村　　巌	会員

	 　　　　　〃　　　　黒田　栄一	会員

２．クラブ協議会………〈司会：幹　事〉

　13：00	 　１．開会の言葉………司　会

	 　２．各委員長の事業計画発表………各委員長

	 　３．閉会の言葉………司　会

	 13．点　鐘……〈会　長〉

	 14．閉会宣言

　13：30　15．散　会

出 席

会員総数　95名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　87名

欠　席　14名　　出席率　83.91％

前々回（６／24）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）７月４日木曜日に、大音祖瑛会員のお見舞いに

行ってきました。顔色も良く30分程お話ししました。

皆様によろしくお伝えくださいとの事でした。

幹 事 報 告

１）会員名簿が出来上がりましたので、本日メール

ボックスに配布させて頂きました。

２）10月12日土曜日、13日日曜日にワールドフードふ

れ愛フェスタが開催されます。本日チラシをメール

ボックスに配布させて頂きました。

会 長 あ い さ つ

杉浦　文雄

　先週の例会で幹事から年間の事業

計画を説明させていただきました

が、９月９日がガバナー補佐訪問９

月25日が知立ロータリーと合同でガ

バナー公式訪問となります。それま

でに、会長は皆様にRI 会長やガバ

ナー方針、刈谷ロータリークラブの

本年度方針について説明をしておくように指導を受けて

おります、しばらく堅い話が続きますが、よろしくお願

いします。

　本日は運営方針にあります「職業奉仕について語り合

い、知的多様性をもって活動しロータリーを楽しもう」

の職業奉仕という言葉について、ですが説明はロータ

リーのいろんな資料にかなり詳しく説明されております

ので是非お読みいただきたいと思いますが私自身としま
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しては、当クラブの職業奉仕委員長をした時に自分なり

に考えました。

　職業を通じて社会に奉仕する、すなわち職業奉仕です

が、職業は普通、自分に対しての利益を求めることが基

本ところが奉仕は相手に対して行うことが基本でこの方

向性の違う言葉を結びつけていて理解しにくい言葉と

なっておりますが利益を求めていく中で、関わる周りの

人々や、その活動となる地域にいろんな奉仕活動をする

ことにより、働く人の心が、そしてその職業がより安定

したものになる結果を生むこと、と考えました。ロータ

リー独特の考えですがそれを、職業奉仕と呼び五大奉仕

活動の１つとしてるようです。

　刈谷ロータリークラブの先輩方はとても安定した職業

をおもちなのです。

　そしてその方々と語り合うことができれば、自分に

とっても、安定を目指すことができるし、ロータリーが

楽しいとも思えるのではないでしょうか。

　「職業を通じて奉仕活動するといいことありまっ

せぇ！」が職業奉仕の言葉の意味かもしれません。

　皆様のご意見、ご指導よろしくお願いします。

各委員会事業計画発表

加藤大志朗

出席委員会

中川　耕児

クラブ会報・IT委員会

盛田　高史

フェローシップ委員会

丹羽　克誌

雑誌委員会

都築　浩介

プログラム委員会

鈴木文三郎

公共イメージ向上委員会

佐野　彰彦

会場委員会

近藤　純子

ニコニコボックス委員会

加藤　真治

職業分類・会員選考委員会

新海　伸二

会員増強委員会

久米　博明

研修情報委員会

第 １ 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．各委員会の抱負について

２．新入会員について	 〈幹　事〉

３．７月・８月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

４．クラブ協議会並びに懇親会について	 〈幹　事〉

	 〈フェローシップ委員長〉

５．寄付金一覧表について	 〈幹　事〉

６．地区補助金事業について

	 〈ロータリー財団委員長〉

７．万燈祭協賛について	 〈社会奉仕委員長〉

８．福祉・健康フェスティバルの協賛について

	 〈社会奉仕委員長〉

９．市民文化祭後援並びに協賛金について

	 〈社会奉仕委員長〉

10．刈谷音楽協会創立15周年記念事業後援名義使用に

ついて	 〈社会奉仕委員長〉

11．その他

Ⅲ　会場監督の所見


